

Soweit in diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung Margareten möge in der Sitzung am 15.03.2016 beschließen:

Wir ersuchen die zuständigen Stellen der MA 42 sich dafür einzusetzen, den Klieberpark mit einem Videoüberwachungssystem auszustatten.

BEGRÜNDUNG:

Anrainer der angrenzenden Gemeindebauten beschweren sich zunehmend über Vandalismus, Lärmbelästigung, Konsumation von Drogen sowie das Hantieren mit Waffen im und rund um den Klieberpark, durch eine „Jugendbande“ welche sich selbst KLP 1050 nennt. Weiters sind andere kriminelle Handlungen wie Raubüberfälle oder Körperverletzungen dort keine Seltenheit. Daher wäre es angebracht ein Videoüberwachungssystem für den Klieberpark zu installieren um die Sicherheit der dortigen Anrainer, sowie der sonstigen Parkbesucher und Passanten zu gewährleisten.

.....
BR Dr. Fritz Simhandl

.....
BR Roland Guggenberger